



## **Jahresbericht Sportchef FC Aemme**

### **1. Mannschaft**

Nach einer intensiven Vorbereitung startete die 1. Mannschaft am 27.03.2024 als Leader in die Rückrunde. Zu Gast war der erste Verfolger SC Bümpliz 78, welcher mit drei Punkten hinter dem FC Aemme auf dem zweiten Platz überwintert hat. Das Spiel endete mit einem gerechten Unentschieden. Trotz der Punkteteilung war es der Startschuss für ein Jahr voller Höhepunkte. In der Rückrunde verlor das Team kein einziges Spiel und konnte eine Runde vor Schluss gegen den Koppiger SV zuhause den Aufstieg in die 2. Liga Regional realisieren. Am Ende stieg die Mannschaft mit 55 Punkten aus 22 Spielen auf. Parallel zu den Erfolgen in der Meisterschaft qualifizierte man sich für den Cupfinal in Bern gegen den FC Frutigen.

In einem spannenden Cupfight wurde der FC Frutigen mit 2:1 bezwungen. Ende Saison konnte sich die erste Mannschaft verdient als Double-Sieger feiern lassen.

Auf die neue Saison hin hat uns unser Assistentztrainer Manuel Dubach Richtung Burgdorf verlassen. Wir konnten den Posten neu mit Tim Schober besetzen. Auch unser Trainer Vladi Spunda wollte im Sommer zurücktreten. Da der Verein noch nicht die ideale Nachfolge gefunden hatte, hat sich Vladi bereit erklärt, die Mannschaft in der Vorrunde weiter zu trainieren.

Zu Beginn der neuen Saison konnten wir uns mit zwei jungen Talenten verstärken, die sich schnell in die Mannschaft integrieren konnten.

Der Start in die neue Saison ist der Mannschaft leider nicht gelungen. In der 1. Cuprunde verlor man deutlich gegen den FC Frutigen. Die Frutiger haben sich eindrücklich bei uns für die Niederlage im Cupfinal revanchiert.

Nur drei Tage später startete die Mannschaft mit dem schwierigen Auswärtsspiel in Meiringen in die 2. Liga Regional Saison. Mit einem 0:3 Auswärtssieg ist der Start in die Meisterschaft geglückt. Mit 21 Punkten aus 13 Spielen überwintert das Team auf Platz 5. Einzig der AS Italiana und dem FC Breitenrain musste man sich geschlagen geben.

Mit dem Sieg im Berner Cup war die 1. Mannschaft automatisch auch im Schweizer Cup qualifiziert. In der ersten Runde spielten wir gegen den FC Haute-Ajoie aus der 2. Liga Regional. Mit einem hart umkämpften 2:1 Sieg konnten wir für die zweite Runde auf ein Hammerlos

hoffen. Unsere Hoffnungen gingen in Erfüllung und wir bekamen den Superligisten FC Lausanne-Sport zugelost. Trotz 0:4 Niederlage konnte der Verein ein super Fussballfest feiern und hat beste Werbung für den FC Aemme gemacht.

Nach der starken Vorrunde endete auf dem Tannschachen auch die Ära von Vladi Spunda als Spieler und zuletzt erfolgreichen Trainer der ersten Mannschaft. Wir konnten Vladi durch unsere Wunschlösung Marcel Schär ersetzen.

Zurzeit bereitet sich die Mannschaft unter der Führung von Marcel Schär intensiv auf die Rückrunde vor. Mitte März geht die Mannschaft wie gewohnt ins Trainingslager nach Benidorm in Spanien.

## **2. Mannschaft**

Mit 7 Punkten aus 11 Spielen startete die 2. Mannschaft in das Fussballjahr. Ziel war es, so schnell wie möglich zu punkten, damit man dem Abstiegskampf entgehen konnte. Mit einer Leistungssteigerung in der Rückrunde wurde das Ziel Ligaerhalt deutlich erreicht. Am Schluss konnte die Mannschaft mit 18 Punkten aus 22 Spielen den Ligaerhalt feiern.

Auf die neue Saison gab es einen Wechsel im Trainerstab. Der langjährige Spielertrainer Dominik Rügsegger hat das Zepter Kevin Rindlisbacher übergeben. Dominik Rügsegger bleibt der Mannschaft als Assistenztrainer und Abwehr-Bollwerk weiter erhalten.

Die Mannschaft startete stark in die Vorrunde und hat bis zur Winterpause in 11 Spielen 13 Punkte geholt. Können die Resultate der Vorrunde bestätigt werden, steht dem erneuten Ligaerhalt nichts im Weg.

## **3. Mannschaft**

Mit 11 Punkten aus 11 Spielen startete die 3. Mannschaft nach dem Wiederaufstieg in die 4. Liga in die Rückrunde. Die Mannschaft konnte ihre Form von der Vorrunde bestätigen und hat sich schnell im sicheren Mittelfeld etabliert. Für das Team von Marcel Enggist war der Abstiegskampf nie ein Thema. Das Team konnte sich ohne Druck weiterentwickeln, was auch auf dem Platz sichtbar war.

In die neue Saison ist die Mannschaft überzeugend gestartet und hat sich im oberen Mittelfeld festgesetzt. Nach der Vorrunde belegt die Mannschaft Platz fünf, mit einem beruhigenden Vorsprung auf den Strich. Nach 11 Spielen hat das Team bereits 19 Punkte auf dem Zähler.

Es war ein sportlich erfolgreiches Jahr für die Aktiven Herren des FC Aemme. Das Ziel für das neue Jahr ist die Bestätigung des letzten Jahres. Wir wollen aktiv unsere ältesten Junioren an den Aktivfussball heranzuführen und weiterhin Spass am Hobby haben.

Adrian Fankhauser

Sportchef FC Aemme